



Liverpool Diuji Newcastle United

NEWCASTLE (IM) - Liverpool bakal diuji tuan rumah Newcastle United pada lanjutan Liga Inggris, di St James Park, Sabtu (30/4) malam WIB. Laga ini menjadi ujian untuk kedalaman skuad Liverpool.

Si Merah dihadapkan jadwal super padat dengan bermain tujuh laga dalam 16 hari. The Reds memburu kemenangan untuk menjaga asa memenangi perburuan gelar juara Liga Inggris dengan Manchester City. Si Merah saat ini berada di peringkat kedua dengan 79 poin. Mereka tertinggal satu angka dari The Citizens di puncak klasemen. Liverpool punya modal bagus menghadapi laga ini dengan torehan 12 kemenangan di 13 laga terakhir.

Tim asal Merseyside ini juga baru mendapat kabar baik dengan sang manajer Juergen Klopp baru saja menandatangani kontrak hingga 2026. Meski demikian, Liverpool tak sepenuhnya dalam kondisi ideal untuk menghadapi The Magpies. Mereka harus melawan Newcastle di tengah jadwal super padat yang harus dilalui.

Laga kontra Newcastle merupakan laga ketujuh yang harus dijalani Liverpool hanya dalam rentang 16 hari. Tengah pekan mendatang, Liverpool juga harus menjalani laga krusial menghadapi Villarreal di leg kedua semifinal Liga Champions. Jordan Henderson dan

kollega harus menjaga keunggulan 2-0 yang diraih di leg pertama. Situasi ini membuat Liverpool kemungkinan bakal melakukan rotasi saat menghadapi Newcastle.

Klopp sebelumnya juga sempat mengeluhkan padatnya jadwal Liverpool usai melawan Villarreal. Ini tentu menjadi ujian untuk kedalaman skuad Liverpool. "Kami berpacu dengan waktu. Setelah melawan Villarreal, kami ditunggu Newcastle, dan kemudian kami pergi ke Villarreal," ujar Klopp.

Laga lainnya adalah Aston Villa vs Norwich City, Southampton vs Crystal Palace, Watford vs Burnley, Wolverhampton vs Brighton Hove & Albion, Leeds United vs Manchester City, Everton vs Chelsea dan Tottenham Hotspurs vs Leicester City. ● vit



JORDAN HENDERSON
Pemain Liverpool

AC Milan Ingin Dapatkan Berardi

MILAN (IM) - AC Milan tengah gencar mencari pemain baru untuk menghadapi musim baru. Kabar terbaru menyebutkan Rossoneri kian dekat dengan salah satu ujung tombak tim nasional Italia, Domenico Berardi.

Berardi sendiri telah lama menjadi incaran klub raksasa Negeri Pizza. Di usianya yang kian matang ia semakin memikat perhatian klub Italia lainnya, termasuk AC Milan. Sekadar informasi, pada musim 2021-2022, Berardi tampil bagus bersama Sassuolo. Dari 30 penampilannya di semua kompetisi, pemain berpostur 183 cm itu sudah menorehkan 14 gol dan 15 assist bagi Sassuolo.

Karena kualitasnya itu, Sassuolo dilaporkan meminta mahar yang tidak sedikit kepada tim yang bersedia menebusnya. Kabarnya, Sassuolo mematok harga 30 juta Euro (Rp457 miliar).

Football Italia melansir, AC Milan siap menggelontorkan dana yang diminta Sassuolo. Bahkan, Rossoneri tengah menjalani pembicaraan lebih lanjut dengan Sassuolo untuk mengontrak Berardi.

Angka tersebut tampak tak menjadi masalah bagi AC Milan. Mengingat proses akuisisi klub dari tangan Elliot Management ke Investcorp akan rampung. Sehingga dana segar untuk transfer sudah menanti mereka.

Pihak Investcorp sendiri disebut setuju kedatangan Berardi ke San Siro. Perusahaan investasi global asal Bahrain itu yakin Berardi sosok yang tepat untuk memperkuat skuad arahan Stefano Pioli itu.

Jika Berardi benar berlabuh ke AC Milan, bisa dipastikan ia jadi rekrutan anyar ketiga Rossoneri musim panas nanti. Sebelumnya, bek Lille, Sven Botman dan striker Liverpool, Divock Origi, disebut segera merampungkan transfer mereka ke Rossoneri beberapa pekan ke depan.

Patut ditunggu seperti apa kelanjutan dari rumor ini. ● vdp



DOMENICO BERARDI
Pemain Sassuolo



Cristiano Ronaldo (kiri) berusaha melewati hadangan Thiago Silva di laga MU kontra Chelsea.

MU Beruntung Tak Kalah Lawan Chelsea

Ralf Rangnick menilai timnya beruntung bisa menahan Chelsea. Setan Merah yang pincang begitu kerepotan menghadapi The Blues sepanjang 90 menit.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) bermain imbang 1-1 melawan Chelsea dalam lanjutan Liga Inggris 2021/2022, yang berlangsung di Old Trafford, Jumat (29/4) dinihari WIB.

Chelsea mendominasi penguasaan bola, melakukan 21 tembakan dengan enam mengarah ke gawang. Sementara, MU hanya mencatatkan enam percobaan dengan tiga on target. MU pun masih beruntung di peringkat enam dengan 55 poin dari 35 kali bertanding.

Chelsea sempat memimpin duluan pada menit ke-60, lewat gol Marcos Alonso. Namun, Cristiano Ronaldo bisa menyamakan skor dua menit berselang. Kegemilangan David De Gea di bawah mistar menyelamatkan MU kebobolan

lebih banyak gol. Manajer sementara MU, Ralf Rangnick menilai timnya beruntung bisa menahan Chelsea. Setan Merah yang pincang begitu kerepotan menghadapi The Blues sepanjang 90 menit.

Chelsea mendominasi penguasaan bola, melakukan 21 tembakan dengan enam mengarah ke gawang. Sementara, MU hanya mencatatkan enam percobaan dengan tiga on target. MU pun masih beruntung di peringkat enam dengan 55 poin dari 35 kali bertanding.

Chelsea sempat memimpin duluan pada menit ke-60, lewat gol Marcos Alonso. Namun, Cristiano Ronaldo bisa menyamakan skor dua menit berselang. Kegemilangan David De Gea di bawah mistar menyelamatkan MU kebobolan

meraihnya," ujar Rangnick dikutip dari situs MU.

Pria asal Jerman itu juga takjub dengan penampilan Cristiano Ronaldo. Rangnick mengucapkan terima kasih kepada penyerang asal Portugal itu. Menurutny, apa yang dilakukan Ronaldo tidak masuk akal di usianya.

"Kami menunjukkan reaksi yang baik di babak kedua, dan itu adalah penyelesaian yang bagus dari Cristiano Ronaldo. Tidak hanya gol yang dicetak Cristiano, tetapi seluruh penampilannya, penampilannya pada usia 37, ini tidak normal untuk melakukan itu. Jika dia bermain seperti yang dia lakukan kali ini, dia masih bisa menjadi bantuan besar bagi tim ini," kata Rangnick, dikutip dari BBC Internasional.

Lebih lanjut, Rangnick memberikan isyarat kepada pelatih Man United pada musim depan, yakni Erik Ten Hag, untuk mempertahankan CR7 di Old Trafford. Sebab, Rangnick berpendapat, megabintang Portugal itu akan sangat berguna di musim selanjutnya. "Ini adalah

keputusan Erik dan Cristiano untuk apa yang bisa dia lakukan selanjutnya, tetapi di laga ini penampilannya benar-benar hebat," tukasnya.

Gol itu membuat Ronaldo terus memperlihatkan betapa pentingnya ia di skuad MU. Sebab, itu menjadi gol kedelapan yang ia cetak, dari total sembilan gol terakhir yang dilesakkan MU.

Dari delapan pertandingan terakhir, Manchester United bisa membuat sembilan gol. Delapan di antaranya diborong Ronaldo. Rinciannya, ia membuat hat-trick saat melawan Tottenham Hotspur dan Norwich City. Sisanya, eks penyerang Real Madrid dan Juventus itu bikin satu gol ke gawang Arsenal dan Chelsea. Satu gol MU lainnya dalam periode itu dicetak Fred.

Ronaldo sendiri mengaku antusias bermain di Old Trafford. Pemilik 5 Ballon d'Or itu mengucapkan terima kasihnya. "Terima kasih untuk dukungannya di Old Trafford malam ini. Seperti biasa, fans kami sangat luar biasa dalam upayanya membantu tim," tulis Ronaldo di media sosialnya.

Sementara manajer Chelsea, Thomas Tuchel menyesali hasil imbang tersebut. Menurutny, The Blues bisa menang jika melihat banyaknya peluang yang didapat. Ketangkasannya David de Gea membuat MU bebas dari kebobolan banyak gol.

"Kami harusnya bisa meraih tiga poin. Saya senang dengan permainan kami, dengan atau tanpa bola. Kami sangat berani berduel tanpa bola dan performa kami bagus sekali, tapi kami kurang determinasi serta keberuntungan di kotak penalti," ujar Tuchel kepada Sky Sports.

Tuchel keputusasaan menjauhkan diri dari kejaran Arsenal di posisi keempat. Sebab Si Biru cuma unggul enam poin di lima laga tersisa dan masih belum bisa memastikan lolos ke Liga Champions. "Kami terlalu sering seperti itu musim ini, yakni bermain bagus tapi cuma imbang. Kami merasakan itu di paruh pertama musim. Kami harusnya bisa memenangi laga ini. Kami sebenarnya ingin menjauh dari kejaran pesaing di bawah kami, tetapi inilah sepakbola," kata pelatih asal Jerman ini. ● vit

Barcelona Dekati Pemain Muda Ajax

BARCELONA (IM) - Barcelona bergerilya guna memperkuat skuadnya menghadapi musim baru. Kabar terbaru menyebutkan, Blaugrana tengah mendekati bek muda Ajax Amsterdam, Lisandro Martinez untuk memperkuat lini pertahanan tim.

Sejarah ini, lini belakang Blaugrana jadi sorotan. Bahkan, Samuel Umuti dan Clement Lenglet disebut sudah dipersiapkan menuju pintu keluar dari Camp Nou lantaran untuk kurang memuaskan dan sering dibekap cedera.

Sementara, Gerard Pique juga sudah tak muda lagi. Sementara itu, Eric Garcia, yang pulang dari Manchester City pada awal musim ini juga belum terlalu solid untuk dipercaya mengisi tempat utama.

Barcelona pun mencari darah muda anyar untuk memperkuat barisan pertahanan tim. Dilansir dari Express, Direktur Barcelona, Mateu Alemany, dilaporkan sudah terbang ke Amsterdam untuk bertemu dengan pihak Ajax Amsterdam soal transfer Lisandro Martinez.

Akan tetapi, tim besutan Xavi Hernandez tersebut tampaknya harus berjuang keras untuk mendatangkan pemain 24 tahun itu. Pasalnya, Manchester United disebut juga menginginkan jasa bek asal Argentina itu musim depan.

Di tambah lagi, Manchester United baru mendatangkan pelatih baru musim depan, Erik Ten Hag, yang notabene mantan pelatih Ajax Amsterdam. Selain itu, biaya yang dibutuhkan untuk mengamankan tanda tangan Lisandro Martinez diprediksi tidak sedikit,

sebab, kontraknya bersama klub raksasa Belanda itu baru berakhir pada 2025 mendatang.

Martinez menjadi pilihan utama di lini belakang Ajax Amsterdam dengan 37 kali mentas di semua kompetisi. Ak-

sinya begitu solid dan sulit ditembus penyerang lawan.

Jika benar hijrah ke Camp Nou, Martinez kemungkinan bakal berduet dengan Ronald Araujo, yang baru memperpanjang kontrak dengan Blaugrana. Namun, Barcelona punya opsi Andreas Christensen,

yang dikabarkan hendak pindah dari Chelsea, jika gagal mendatangkan Martinez. ● vit



LISANDRO MARTINEZ
Pemain Ajax Amsterdam

Lewandowski Ajukan Syarat ke Bayern

MUNICH (IM) - Kontrak Robert Lewandowski di Bayern Munich bakal habis pada 2023. Artinya, tinggal tersisa setahun lagi ia bermain untuk klub yang bermarkas di Allianz-Arena itu.

Bayern sebenarnya masih butuh jasa penyerang 33 tahun itu. Tersiar rumor pihak klub ingin mempertahankannya. Pasalnya, Lewandowski sudah menjadi ikon raksasa Jerman itu sejak didatangkan dari Borussia Dortmund.

Namun, ada ganjalannya. Sang pemain kabarnya mengajukan dua syarat agar bisa bertahan di Bayern Munich. Menurut Marca, dua syarat yang dinilai cukup berat diterima Die Roten.

Pertama, Lewandowski kabarnya meminta kenaikan gaji. Eks Lech Poznan itu kini menjadi pemain dengan bayaran tertinggi di Bayern Munich, yakni sekitar 24 juta Euro. Jika meminta kenaikan gaji, maka hal itu bisa memicu tuntutan yang sama dari pemain lain.

Lewandowski bersedia menekan kontrak baru jika ditawarkan masa kerja dua tahun lagi, alias sampai 2025. Padahal, Bayern punya kebiasaan

cuma menawari kontrak satu tahun pada pemain yang sudah berusia di atas 30 tahun.

Bayern sendiri kabarnya tak pernah mau kompromi dengan aturan gaji dan pemberian kontraknya. Maka dari itu, Lewandowski berpotensi cabut dengan bebas transfer musim depan.

Lewandowski ssat ini juga sudah mulai dirumorkan dengan klub lain. Barcelona kabarnya siap merekrut pemain yang sudah membuat 342 gol untuk Bayern Munich itu.

Sebelumnya Lewandowski dikabarkan tidak puas dengan tawaran kontrak baru dari Die Roten. "Saya sudah membaca apa yang dikabarkan media, tapi saya belum mendengar apapun dari klub. Akan ada sebuah pertemuan dalam waktu dekat, tapi saya juga tidak tahu apa yang akan terdapat," kata dilansir Stats Perform belum lama ini. ● vdp

lama ini. ● vdp

lama ini. ● vdp



ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Bayern Munich

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com